



Joy

CNB



Dessiné par Sébastien Magnen et Xavier Faÿ pour un programme de croisières très rapides, ce sloop en composite de verre, infusé en une seule pièce, est superbement équipé : quille relevable, mât carbone, propulseurs d'étrave et de poupe, garage pour l'annexe, Les postes de barre sont situés dans le cockpit arrière de manœuvre. un cockpit central avec deux tables pour dix personnes accueille confortablement passagers et équipiers.

Designed by Sebastien Magnen and Xavier Faÿ, for a program of fast ocean cruising, this sloop, built of glass composite, infused in one single piece, is superbly equipped: lifting keel, carbon mast, bow and stern thrusters, garage for the tender. The helm stations are located in the aft maneuvering cockpit. A central cockpit with two tables that seat ten people comfortably welcomes passengers and crew alike.

Joy



GER
5333

GER
5333

GER
5333
GER
5333









L'intérieur, décoré d'Alcantara bleu et d'acajou teinté vernis, est aménagé pour huit personnes. La zone centrale carré/cuisine/table de navigation, avec ses beaux volumes dégagés, est particulièrement confortable et agréable à vivre. Les quatre cabines doubles avec salle de bain attenante et douche séparée et la cabine d'équipage pour deux personnes, permettent de s'isoler dans le plus grand confort.

The interior, decorated in blue Alcantara and tinted, varnished mahogany, is designed to accommodate ten people. The living area (salon, chart table and galley) with their large open spaces, is particularly comfortable and pleasant. The four double cabins, each with its adjoining bathroom and separate shower, along with the double crew cabin, permit privacy in grand style.

Joy

Spécification

Constructeur / Builder	CNB
Architectes / Architects	Magnen – Faÿ
Conception intérieur / Interior design	Xavier Faÿ
Construction	Fibres de verre/balsa/ vinylester Glass/balsa/vinylester
Année / Year	2003
Longueur / Length	22,55 m / 74'
Bau maxi / Beam	5,90 m / 19'35"
Tirant d'eau / Draft	2,20 m / 7'22"
Lest / Ballast	12,45 t / 27450 lbs
Grément / Rig	Côte / Cutter
Surface de voile / Sail area	312 m ² / 3358 sq.ft



CNB